# 馬見原小児童が脱穀作業

しました。今年も馬見原東部老年生がもち米の脱穀作業を体験10月2日、馬見原小の5・6 架け干 脱穀作業を行いました。 そしてみんなで協力しながら、 ち。 え・稲刈りを行ってきた児童た 脱穀作業です。 人クラブの方々とともに、 人クラブの方に教わりながら、 その作業の最後となるのが しされた稲を機械にかけ 児童たちは、 老



ラウンドで開催され、「Wi が矢部中央グラウンド、

h

しました。

会 M V P

最優

しました

h の 西

隆文選手 秀選手賞) 軟式野球協会旗選手

権大会」

清和グ

月 11

日から

「第7回目

山都

球協会選手権大会



(個人賞) 最優秀選手賞 (成績) 西山隆文選手 (With)

With ВJ

馬見原球友クラブ

優勝 準優勝 位位 3 3 熱球ヤマト

#### 清和 中で ハ П ゥ 1 ン

介。 外国の文化に楽しんで触れて 徒が多く苦戦 ンボカボチャ2個を使用。 制作には学校の畑に育てたジャ つ 先生が自国の紹介とハロウィンに は清和地区で展示されました。 てジャックオーランタンを作る生 6 清和中学校へ来校されたインド ました。授業ではまず、 ンのジャックオー 際理解教育」 楽しく教えます。 いて英語と日本語を交えな 身のアパルナ先生が自国の紹 続いてフランス出身のレミ LTの先生とともにハロウィ 28 日 出来上がったランタン が行わ 清和中学校で していましたが ランタンを作り れ 生徒







## まちなかコンサ **|**

ルで 月 4

「まちなかコン

山都町立図書

10月3日~7日

### 緑川森林組合 役場A

#### ポ梁 基調講演として 寿苑で九州ハイ ジ地立文 インストラ ゥ -委員会 につ ム圏 は 脊 地

ランド観光ガイド 10月21日、千束 委員長 「九州脊梁の魅力にせまる」 れ語っていただきました。 いて、この地域の魅力をそれぞ 「九州の奥座敷 梁山地の貴重な自然環境」 熊本自然環境研究連合会事務局 催されました。 文化圏第2回シンポジウムが開 クター協会主催の九州脊梁山 脊梁山地の パネルディスカッションが 討論が交わされ、 永田瑞穂さんから「九州 地域独自の魅力につ 熊本県新幹線元年 石原靖也さん 魅力を再確認でき 脊梁山地」につ 改めて九 から と題 また いて





### バ第 職 場 大対 会抗

ボ

ル



り取り。

竹の干

し竿に立てかけ

クラブの方々が一株ずつ鎌で刈 見原小3年生5人と一緒に老人

以上の歴史があるそうで、児童れているこの稲作体験は、10年代間交流事業の一つとして行わました。御岳自治振興区との世ました。御岳自治振興区との世

里木の15aの畑に実ったソバを馬が11月8日に行われました。一

とのソバ栽培。

その収穫作業

学校と馬見原東部老

人クラ

金の穂を付けたもち米を収穫し加して稲刈りがおこなわれ、黄児童と職員、さらに保護者も参児の大学をでは全

恒例となっている、

馬見

馬見原小

が

収穫

둆

C

稲

IJ

州

脊

山

化

第3回既婚者バ

レ

ル大会

第9回ソフトバ

ボー

ル大会

月12日

了 13 日

校では全

O

道具を使った脱穀作業

た

め

棒などの昔

\*が行わ

を行って、

各家庭でその

能する予定です

と笑顔の児童たち。

す。「大きくなっていてうれしかっ る昔ながらの方法で乾燥させま

るから」

います。

「毎年やって

と地域の方々の重要な交流の

場

と稲を刈る児童。12月に餅つきるから」と慣れた手つきで次々

優勝 2位



下名連石 中島南部 中島東部 御所 3位





トリムA (30歳以下)



なかなか4人衆

# アジア・アフリカへ支援米を

業は、 して 植えや稲刈 の一環として機械を使わない 矢部高校と共同で取り組んでい える会が毎年行っているもので、 リカへの支援米でした。この事刈りをしたのは、アジア・アフ 部小学校の5年生児童32. 城平の田ん います 矢部小学校は、 上益城の水と緑、食を考 刈りなどで作業協力をして機械を使わない田部小学校は、体験学習 の田んぼで矢 人が稲

心

〇〇kgが支援米として送ら 今年は、 か ら合計

る予定です。

がホ

を優

しく包み

「茶摘み」などの懐

ひろ氏が奏でる

海外での評価も高

いチ

その斬新かつ独創的

な

が開きまし

を持ちな

